

Fastnachtsferienbrief 2024- Mittwochskinder



Liebe Eltern, liebe Kinder.

Ein weiterer Unterrichtsblock ist vergangen, in dem wir viele schöne musikalische Momente miteinander erleben durften.

Es sind nun Fastnachtsferien (siehe Seite 10 im Jahreskalenderheft in der schlaunen Mappe oder Online als Pdf unter: <https://musik-insel-konstanz.de/stundenplan%20und%20terminkalender.htm>)

In den Ferien finden immer diverse Aktionen statt, so z.B. die **Fastnachtspartys**:

Die Party am Freitag, den 09.02. ist ausgebucht mit Warteliste und findet daher auch statt. Die Party am Montag, den 12.02. kann leider nicht stattfinden. Erstens, da es mit nur 5 Anmeldungen zu wenig Kinder sind und zweitens, weil ich den Montag für die Vorbereitungen des Helfertages/ Gartenumbaus brauche:

Wie immer in den Ferien werden diverse **Putz & Renovierarbeiten** getätigt. Nach Fertigstellung der Küche ist nun der Garten dran: Die Zäune müssen dringend erneuert werden und die großen Töpfe am Eingang werden jetzt endlich entfernt. So werden wir in Zukunft mehr Platz haben und alles wird etwas ordentlicher aussehen. Das wird allerdings eine größere Aktion... Wie im Jahreskalender angegeben, ist deshalb extra am Di, den 13.02. wieder ein **Helfertag** eingeplant. Sprich, wer von Euch Eltern Zeit und Lust hat, mir vielleicht ein Stündchen zu helfen, wäre herzlich Willkommen (allerdings ohne kleine Kinder im Schlepptau, das ist mit der ganzen Lackfarbe, dem Werkzeug und Co zu gefährlich). Große Kinder ab der 5. Klasse dürfen allerdings zum Helfen dazukommen. Einfach per Handy bei mir melden.

Ansonsten starten in den Fastnachtsferien die Aufnahmen für die **Musical-Hörspielproduktion**. Sprich, Erwachsene aus Chor & Band werden im Studio sein und mit den Aufnahmen beginnen, und die beteiligten Kindergruppen (Affenbande, Musicalchor, Flamingos, Flötenlillis, Rhythmuskids starten dann ebenfalls im März mit den Aufnahmen. Der Musicaltermin steht ja nun auch endlich fest: am 20. & 21. Juli führen wir unser selbst geschriebenes Musical „Ilemie die Superdroge“ mit ca. 140 Akteuren in der Wollmatinger Halle auf, siehe Jahreskalender Seite 16. Hierzu folgt dann noch ein gesonderter Infobrief).

Ab Montag, 19. Februar beginnt der reguläre Unterricht wieder und wir starten in den nächsten Unterrichtsblock bis zu den Osterferien. Hier gibt es dann auch wieder Vorführungen für Euch Eltern auf unserer kleinen Inselbühne, siehe Jahreskalender Seite 11.

Soweit, falls ihr noch Fragen habt, meldet euch einfach. Der nächste Infobrief folgt dann zu den Osterferien.

Alles Liebe, schön, dass ihr ein Teil meiner kleinen Insel seid...

eure Nadja.